

Dr. Didier Barradas-Bautista

Doctor en Bioinformática, por el Centro de Súper cómputo de Barcelona, España.

Su experiencia laboral reciente es en visualización y ciencia de datos, Investigación en IA y ciencia de datos como investigador postdoctoral en Universidad de Ciencia y Tecnología Rey Abdullah (KAUST), Arabia Saudita. Investigador visitante en una estancia posdoctoral en el CINVESTAV, México. Becado en investigación exploratoria en el 2020, en iniciativa de inteligencia artificial de KAUST, Arabia Saudita. En el 2018 entro al Sistema Nacional de Investigadores, en CONACYT. En el 2016 recibió el Premio científico de comunicación en España "Somos Científicos sácanos de aquí". Cuenta con catorce publicaciones internacionales y siete conferencias.